

Los Dragones de Brimlock

Autor AGRAMAR
domingo, 28 de octubre de 2007

Esquema de colores del regimiento durante la Operacion Hydra

Los Dragones de Brimlock funcionan bajo la normativa del códex Imperialis estándar. Son reclutados en el planeta Brimlock y entrenados bajo los métodos estándar de la Guardia Imperial. Su estilo de lucha es el mismo que el de los Cadianos. Los Dragones de Brimlock usan equipo del modelo Cadiano y el modelo de rifle laser M-Galaxy.

Regimientos Notables

* 4ª de Dragones de Brimlock (742. M41) - Implicado en la Cruzada del Golfo Damocles, también participaron en la Operación Hydra.

* 8ª Dragones de Brimlock (998. M41) - El regimiento fue asignado al 4621 Ejército Imperial, XI Cuerpo durante la Campaña de Taros. El XI Cuerpo debía reunirse después de que el X Cuerpo hubiese ya partido hacia la zona y actuaría como una segunda oleada para la invasión. El 8ª fue seleccionado debido a su experiencia en la lucha contra los Tau alrededor del Golfo Damocles. En el caso la campaña sobre Taros, el frente se colapso antes de que el 8ª pudiera llegar.

* 17ª de Dragones de Brimlock (Alrededor de 750. M41) - Durante la Cruzada de Damocles sobre el mundo de Sy'l'Kell, la columna armada de 17ª Dragones de Brimlock estaban en tránsito hacia a las líneas de combate desde su zona de aterrizaje cuando fueron emboscados por los Kroot. Las columnas avanzadas de exploradores fueron eliminadas por Carnívoros Kroot antes de que pudieran conseguir lanzar un aviso al regimiento. Cuando el cuerpo principal del regimiento se abrió camino por un desfiladero estrecho y arbolado, los Kroot cayeron sobre ellos. Tres tribus Kroot se lanzaron al ataque. La sorpresa fue completa, sufriendo los guardias imperials un gran número de bajas. El Coronel Konstantin Griffin y Comisario Eigerman rápidamente se recuperaron y sosteneron la línea Imperial el suficiente tiempo para salir de la trampa. Desde entonces sobre la columna era continuamente atacada por los Kroot, hasta que el Coronel Griffin consiguiera unirse con los Marines Espaciales de las Guadañas del Emperador. Cuando las dos columnas se unieron, el regimiento había perdido 2 vehículos de Exploracion, 30 Guardias y al Comisario Eigerman.

El Comisario había sufrido heridas muy graves. Cuando las dos fuerzas Imperiales se combinaron los Kroot se desvanecieron, considerando la fuerza combinada demasiado poderosa para la confrontación directa. Con los marines espaciales buscado a las fuerzas enemigas de la primera emboscada para exterminarlas, una segunda emboscada fue lanzada sobre la columna. Esta vez los Kroot eran apoyados por los vehículos blindados de los Tau. El Coronel Griffin murió y su columna fue destruida.

*19ª de Dragones de Brimlock(Cruzada de Damocles) - El regimiento fue olvidado en el espacio Tau después de que las fuerzas de la Cruzada se retiraran para ser desplegadas de nuevo contra la Flota Behemoth. Según la propaganda Tau, el regimiento se rindió después de que todos sus Comisarios (según se dice) había sido muertos en Combate y se les permitió colonizar un mundo bajo el control Tau. El soldado Jeakim Slovaz, que aparecía en las listas de combatientes durante la Cruzada de Damocles presento, décadas después del conflicto propaganda pro-Tau y fue declarado, junto con sus demás compañeros Excommunicate Tratoris.

Traducido y Adaptado del Lexicanum por Me